
 

 

证券代码： 300595                                  证券简称：欧普康视 

2022 年 9 月 7 日投资者关系活动记录表 

编号：2022-008 

投资者关系

活动类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√其他 （2022 年安徽辖区上市公司投资者集体接待日活动） 

参与单位名

称及人员姓

名 

投资者网上无记名提问 

时间 2022 年 9 月 7 日（周三） 16：00-17：30 

地点 线上 

上市公司参

与人员姓名 

董事长兼总经理陶悦群先生；董事、副总经理兼董秘施贤梅女士；

董事、财务总监卫立治先生。 

交流环节 就投资者在线提出的问题进行交流。 

 

 

 

 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q：请教两个问题，第一关于定增项目落地情况，请简单介绍一

下，项目进度是否有年度推进计划？已经落地的门店实现盈利需要

的时间是几个月？第二个问题，请交流一下公司暑期（6，7，8 月）

出货的量同比、环比情况？ 

A:您好！（1）我们视光终端，正在制定连锁终端的标准和管理

体系，同时在进行相关人员的培训，尚未大规模拓展。（2）我们从

镜片的订单来看，6、7、8 月总体情况良好，但是我们目前没有完

整的财务数据，完整的财务数据要等到三季报。谢谢！ 

 

Q：请问新建眼视光服务终端及新增合作终端进展如何？ 

A:您好！新建眼视光终端，我们在进行连锁体系和管理构架构

造以及人员培训，已基本完成，即将启动拓展计划。谢谢！ 

 

Q：请问公司领导，三季度公司业绩是否得到改善？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A:您好！三季度的业绩要等到三季报，单从镜片的订单来看 6、

7、8 的订单情况良好。谢谢！ 

 

Q：目前我孩子就使用贵公司的 OK 镜来控制近视。效果很好。 请

问，贵公司是否有详细的计划来进行各种平台的推广。未来几年的

市场占有率是怎么规划的。谢谢！ 

A:您好！公司主要通过医疗渠道和眼视光专业服务机构进行产

品的推广。谢谢！ 

 

Q：在硅谷投资的目的是啥？ 

A:您好！是参股科大硅谷平台管理公司，将有助于企业分享科

大硅谷的高新技术研发资源。谢谢！ 

 

Q：公司现在的股票价格是否反应公司价值，是否被市场低估？ 

A:您好！公司不评论股票价格。谢谢！ 

 

Q ：请介绍下公司在行业中所处的地位。 

A:您好！是眼视光产业的领先企业。谢谢！ 

 

Q：8 月份的销售数据如何，是否有明显改善？ 

A:您好！8月份镜片订单良好，整体财务数据见三季报。谢谢！ 

 

Q：股价为什么跌跌不休，是上半年业绩不好引起的吗？公司有

什么措施改善经营状况吗？？ 

A:您好！公司经营正常，上半年的业绩波动主要是疫情影响以

及其它非业务因素，在半年报中有详细的说明。谢谢！ 

 

Q：三季报的预告什么时候出来？ 

A:您好！计划和去年一样，于 10月下旬直接发布三季度正式报

告，就不发业绩预告了。谢谢！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

Q：如果未来疫情不能好转，防控依然严格，公司准备如何应对，

是否会严重影响未来的发展。 

A:您好！塑形镜需要到场检查、配镜、复诊、调整，无法完全

线上操作。如果防疫措施限制视光服务机构运营，订单就会受到影

响。谢谢！ 

 

Q：公司产品为什么不和全国各大公立医院和民营眼科医院进行

深度合作的方式做大做强，而是选择自建视光中心？谢谢！ 

A:您好！同步开展，和医疗机构的合作也在加强。谢谢。 

 

Q：暑假期间镜片的交付客户时间一般需要几天？生产车间的产

能利用率多少？需要员工加班加吗？谢谢！ 

A:您好！镜片交付客户时间包括生产阶段和物流阶段，镜片生

产周期基本在 5天左右，通过增加生产设备和人手以及多班制实现。

物流阶段时间由各快递公司处理。谢谢！ 

 

Q：6,7,8 月公司的订单量有开始正增长了吗，同比增减如何？ 

A:您好！6,7,8 月公司的镜片订单量同比增长，具体数字不宜

在此披露。谢谢！ 

 

Q：领导你好，感觉大多数近视患者不了解 OK 镜以及公司其他

产品，是否可以在网络平台以及电视平台多做做宣传？ 

A:您好！已在中央电视台做品牌宣传。医疗器械产品的宣传控

制很严，主要还是通过学术活动推广，由专业人员教育大众。谢谢！ 

 

 

本次投资者交流会活动中，公司严格依照《深圳证券交易所创

业板上市公司规范运作指引》等规定执行，未出现未公开重大信息

泄露等情况。 

日期 二○二二年九月八日 

 


